
RR ７生徒会テーマ７生徒会テーマ 軌憶（きおく） ～今だからこそ、つなげたい～軌憶（きおく） ～今だからこそ、つなげたい～

５月１４日に前期認証式と第１回生徒総会を行いました。認
証式では全学級の学級委員長と副委員長が紹介され、代表で〇
〇〇〇さん(32R委員長)に認証状を手渡しました。また、生徒
会長委嘱により選出された選挙管理委員長の〇〇〇〇さん(34
R)には、〇〇〇〇生徒会長から認証状が渡されました。いずれ
もよりよい学級、学年、学校を目指して頑張ってくれると期待
しています。

続いて行われた生徒総会では、はじめに生徒会長から「今回
の生徒総会では、各専門委員会がこれからどのようにして新た
な美郷中を築いていくのか確認し合うことになります。全校生
徒が一堂に集い、話合いができる機会はそう多くはなく、美郷
中を自分たちの手で、よりよいものにしていくためにも、この
貴重な時間を大切にし、全員がしっかりと話合いに参加すると
いう意識をもってこの会に参加しましょう」と生徒総会の意義
等について、あいさつがありました。
次に、生徒会執行部が全校に募集した今年度の生徒会テーマ

を「軌憶 ～今だからこそ、つなげたい～」に決定したことを
発表しました。このテーマには「これまで先輩達から引き継い
だバトンをこれからへつなげ、さらにより良い美郷中を目指し
ていくこと。『軌』という漢字は軌道をえがくなどに使われてお
り、この生徒会活動が今まで、そして今年、さらに未来へとつ
ながっていくようにと言う願いがあること。サブタイトルは美
郷中生として過ごせる貴重な時間だからこそ、今できることを
つなげていきたいという願いがあること。」の思
いを込めたことを説明しました。素敵な生徒会
テーマであり、テーマに込められた思いを大切
にして、生徒会活動を推進してほしいと願って
います。
その後、各専門委員長が前期活動計画の説明

を行い、フロアから活動や説明に対する質問や
要望がありました。３年生はもちろんのこと、
１、２年生もしっかりと意見を述べていました。
緊張感ある公の場面で学校をよりよくしようと
活発かつ真剣に質疑応答している生徒の様子を
みて頼もしく感じました。
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ＰＴＡ運営委員会・専門部会開催

４月のＰＴＡ総会を受け、ＰＴＡ運営委
員会・専門部会をそれぞれ５月８日、１５
日に実施しました。
運営委員会では、専門部会に向けた見通

しをもつとともに、ＰＴＡ役員の役割につ
いて共通理解しました。
また、専門部会では、担当の各事業のも

ち方の具体について協議しました。詳しく
は、先週末に配付した「ＰＴＡ各専門部会
の協議から（報告）」をご覧くだ
さい。
役員の皆様方には、お忙しい

中、ご足労をおかけしました。
本校の教育振興のため、子ども
の健全育成のため、今後ともよ
ろしくお願いいたします。


